
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
    
 

 

ガバナー事務所より 

＊風の便り Vol.9 Ｎｏ.11（通刊 116 号）が届く 

地区委員会支援事務所より 

＊財団室ＮＥＷＳ ７月号が届く    

ガバナーエレクト事務所より 

＊2025 年カルガリー国際大会ご案内の資料が届く 

 

 

 

 

 

 

 

規定により 

岡崎寛賢 前回欠席すみません。 

髙橋圭三 先週、お休みしました。 

安藤善太 前回、欠席しました。 

 

     

 

武田信二 会員の皆様、今期最終の例会ですが、出席

ありがとうございます。つたない会長でし

たが、なんとか終えることができそうで

す。 

武田健一 本年度のクラブ運営にご協力いただきまし

た皆様、ありがとうございました。 

山崎幸男 武田会長、幹事、１年間お疲れ様でした。 

     四クラブゴルフでは団体優勝と 10 位まで 6

人が入りました。 

行元 博 会長様お世話でした。今後は後進のご指導

をよろしく。 

安藤雅文 飯尾先生、ありがとうございました。 

     会長を始め理事の皆様、たいへんご苦労で

ございました。 

飯尾昭三 一年間、例会運営に御協力頂き、ありがと

うございました。 

佐伯貴之 1 年間ありがとうございました。 

大岩知喜 武田会長、武田幹事、役員の皆様、一年間

お疲れ様でした。 

行元 彦 祝 武田丸帰港 

永井 淑 会長 幹事様 一年間 お疲れ様でした。 

芥川雅旨 先日は 4 クラブ親睦ゴルフコンペにご参加

8 名の皆様、風雨の中本当にありがとうご

ざいました。 

     会長、幹事、運営スタッフの皆様、ご苦労

様でした。 

     携帯の電源切り忘れました。大変失礼いた

しました。 

渡部英志 2023-2024 年度無事？帰帆オメデトウござ

います。会長、幹事始め、会員の皆さんお

疲れ様でした。 

     次年度 50 周年に向けた心構えヨロシクお願

いします。 

岡本哲典 武田会長、1 年間おつかれさまでした。 

     飯尾先生ありがとうございます。 

     本日、7：00 より親睦炉辺よろしくお願い

いたします。 

     最後に創立 50 周年記念講演パンフレット、

よろしくお願いいたします。 

藤岡直哉 武田会長はじめメンバーの皆様、1 年間、

大変お世話になりありがとうございまし

た。週報も毎回見ていただきまして、あり

がとうございました。 

     次年度もよろしくお願いします。 

髙橋圭三 1 年間ご苦労様でした。 

横井裕惠 福田さん、先日はありがとうございまし

た。濵口さん、娘がとっても喜んでまし

た。ありがとうございます。 

会 員 数 /  ２９名 出 席 数 /  ２７名 

今回出席率/  

93.10％ 

前々回修正率/   

96.43％ 

メイクアップ内訳 

安藤雅文   髙橋圭三   横井裕惠   福田貴義   

  

 

 

 

 
 

  
東予ロータリークラブ 

東予週報 
週報 第230６号  第2314回例会記録 

2024-2025     会長   渡部 英志 

幹事   藤岡 直哉 

司会   芥川 雅旨 

例会 第2315回  2024年  7月 5日 

広報   安藤 善太 

2023-2024 年 キャビネットの皆様 

会務報告      幹事 武田 健一 

ニコニコ 

 

Smile message   S.A.A.  飯尾 昭三 

 

 出席報告    委員長  横井 裕惠 



今回分￥  87,000－   累計額 ￥  933,100－ 

 

下期会計報告    永井 淑会計 

会長・幹事年間回顧 

例会・親睦会の様子 

安藤善太 大岩さん、濵口さん、ありがとうございま

した。また、一年間ありがとうございまし

た。 

濵口保志 4 クラブコンペでハンディをたくさんいた

だき、優勝させていただきました。 

     ものづくり補助金の採択通知を昨日いただ

きました。感謝です。 

山之内道明 皆様、一年間お世話になりました。 

      例会進行で滑舌が悪い事多数、すみませ

ん。諸先輩方、アドバイスありがとうご

ざいました。 

福田貴義 武田会長、武田幹事、山之内副会長、飯尾

S.A.A.、理事役員、メンバーの皆様、一年間

おつカレー様でした。次年度もご指導よろ

しくお願いします。 

森川 公 山之内さん、おいしいとうもろこしをあり

がとうございました。他のとうもろこしで

は満足できなくなってしまいました。 

濱田尚久 武田会長、おつかれさまでした。入会時、

やさしく迎え入れてくださり、ありがとう

ございました。 

菅 俊力 入会、半年たちました。右も左も、まだわ

かりませんが、会場設営はだいぶ覚えまし

た。 

山野小百合 武田会長をはじめ、皆様お疲れ様でし

た。夜の会は、子どもが体調不良のた

め、欠席させて頂きます。すみません。

福田さんもすみません。コロナ、インフ

ルではありません。昨日、寝不足の中、

検診受けてきました。予防医療も大切で

す。皆様も受けてくださいね。 

秋川賢一 武田会長はじめ役員の皆様、一年間お疲れ

様でした。また、メンバーの皆様、16 年間

お世話になり大変ありがとうございまし

た。 

     岡本さん、先日は送っていただき、ありが

とうございました。   

 

 

 

 

 

 

   

 

  

 

武田信二会長 

    
 

武田健一幹事 

    
 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回 第 2316 回例会  7 月 10 日の予定 

   〇 五大奉仕、S.A.A.、会計、各委員会 

   方針発表（クラブ協議会） 

東予ロータリークラブ 
例会場 西条商工会議所東予支所３F 

例会日 毎週水曜日 12時 30分 

事務所 西条市周布 220番地 

西条商工会議所東予支所２F 

toyorc14@orange.ocn.ne.jp 
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